
Der Hauptausschuss lehnt mehrheitlich den von Herrn Fürst vorgetragenen Antrag, die 
Verwaltung zu beauftragen zu prüfen,  mit welchem personellen, finanziellen und zeitlichen 
Aufwand ein Leitbild – auch in „abgespeckter“ Form - erstellt werden könne und Vertreter 
anderer Kommunen zur Berichterstattung in die Sitzung einzuladen, ab. 


